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Abstract (en)
[origin: EP0371339A2] Aqueous surface active mixtures contain fatty alcohol ether sulphates and at least one other anionic tenside from the group
of fatty alcohol ether tartrates and fatty alcohol ether citrates, containing between 0.01 and 3 wt.% of alkaline earth metal ions, referred to the total
mixture. The fatty alcohol ether sulphates and the other above-mentioned anionic tensides are present in a weight ratio between 70:30 and 1:99.
The mixtures are characterized by being well tolerated by the skin, by good detergency and good foaming.

Abstract (fr)
Des mélanges tensio-actifs aqueux contiennent des sulfates éthériques d'alcools gras et au moins un autre agent tensio-actif anionique du groupe
des tartrates éthériques et des citrates éthériques des alcools gras, contenant entre 0,01 et 3 % en poids d'ions de métaux alcalino-terreux, par
rapport à l'ensemble du mélange. Le rapport entre les quantités des sulfates éthériques d'alcools gras et des autres agents tensio-actifs anioniques
mentionnés est compris entre 70:30 et 1:99. Ces mélanges se caractérisent par le fait qu'ils sont bien supportés par la peau, tout en ayant une
bonne capacité de nettoyage et un bon pouvoir moussant.
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